



Ils ont expulsé mon mari même pas en 24 heures

Par **Darius astrid**, le **05/08/2017** à **19:07**

Je ne sais pas par où commencer mais la France me tue mon copain Hamka bienvenu à fait toute sa prison le jour de sa sortie à 6 heure 43 on m appelle c est pas la peine de venir le chercher il sera au Mesnil 77 j y vais et il y a pas mon copain un homme me dit qu on l à envoyer au Cameroun je meurs petit à petit je n ai pas de ses nouvelles je deviens folle je prends médicaments sur médicaments cette vie je n en veux plus je veux mourir dans mon copain il habite Cameroun il est né à douala aidez moi je vous en supplie

Par **jodelariege**, le **05/08/2017** à **21:53**

bonsoir ,peut être rejoindre votre copain au Cameroun....

Par **Visiteur**, le **05/08/2017** à **22:45**

bonsoir

Votre ami a été expulsé, c'est que le justice en a décidé ainsi.

Il peut tenter d'obtenir un nouveau visa dans quelques mois, mais ses délits en France peuvent être un handicap pour longtemps.

Reste la possibilité de la rejoindre...

Par **youris**, le **06/08/2017** à **09:53**

bonjour,

si votre copain étranger a été condamné par un tribunal à exécuter une peine de prison, c'est qu'il a commis des délits graves troublant l'ordre public.

L'expulsion d'un étranger est une mesure d'éloignement motivée par la protection de l'ordre public.

comme cela a été dit, vous avez tout à fait le droit de rejoindre votre ami dans son pays.

salutations

dans le titre vous parlez de votre mari alors que dans votre message, vous indiquez que c'est votre copain.

ou est la vérité ?